

Ticketverkauf für Bluesfestival ist gestartet

Im Mai findet in Baden das Bluesfestival statt. Wo es Tickets gibt und worauf man sich freuen darf.

Das Bluesfestival in Baden hat eine über 20-jährige Tradition: Seit 2004 verwandelt sich die Badener Innenstadt jeweils Ende Mai in eine kleine «Blues-Oase». Aktuell ist es draussen zwar eher kalt, und bei vielen liegen die Gedanken noch nicht bei warmen Festivaltagen. Doch Blues-Fans dürfte es bereits jetzt warm ums Herz werden: Nachdem vor einem Monat die ersten Acts bekannt gegeben worden waren, wurde am Montag, 10. Februar, nun der Ticketverkauf lanciert.

Zu kaufen gibt es die Tickets entweder online auf der Verkaufsplattform Ticketino oder vor Ort bei Info Baden, wie die Veranstaltenden in einer Mitteilung schreiben. Den Festivalpass gibt es für 290 Franken.

Demzufolge wird es für die Besucherinnen und Besucher des Festivals zwischen dem 24. und 31. Mai viele verschiedene musikalische Highlights geben.

Von den USA bis nach Down Under

Wie in den vorherigen Jahren erweist sich das Line-up als durchaus international. Einer der prominentesten Künstler dürfte der US-Amerikaner Eric Bibb sein. In seiner über 50-jährigen Karriere als Musiker kann er auf mehr als vierzig Alben und drei Grammy-Nominierungen zurückschauen. Den Veranstaltenden zufolge dürfte sein Auftritt zu den absoluten Höhepunkten des Festivals zählen.

Nebst weiteren Transatlantikern wie der Band Ellis Mano, die

am ersten Tag des Festivals einige Songs von ihrem brandneuen Album spielen wird, und der Australierin Karen Lee Andrews wird es auch verschiedene Konzerte von einheimischen Künstlerinnen und Künstlern geben.

Einheimische Künstler auf dem Theaterplatz

Einer davon ist Hank Shizzoe. Der bald 59-jährige Sänger und Songwriter hat in den vergangenen 34 Jahren siebzehn Alben produziert und bereits in vielen Teilen der Welt gespielt. Er und seine Musik werden am 29. Mai auf dem Theaterplatz zu sehen und zu hören sein. Am selben Ort werden am letzten Festivaltag sowohl Lucky Wüthrich als auch Larissa Baumann auftreten. (az)



Eric Bibb verwendet fast ausschliesslich die akustische Gitarre. Er ist einer der Hauptacts des Bluesfestivals in Baden. Bild: zvg